

BARSINGHAUSEN LÄUFT



Seite 1

Barsinghausen läuft 2018 - leichte Sprache

„Barsinghausen läuft“ ist am 1. September 2018.

„Barsinghausen läuft“ ist für alle Menschen die gerne laufen.

Wir sammeln mit dem Startgeld Spenden.

Die Spenden bekommen:

Die Klinik-Clowns und der Hospiz-Dienst.

Die Klinik-Clowns besuchen kranke Kinder im Krankenhaus.

Der Hospiz-Dienst kümmert sich um Menschen, die im Sterben liegen.

BARISINGHAUSEN

LÄUFT



Seite 2

Bei dieser Veranstaltung gibt es verschiedene Läufe:

- 5,2 Kilometer Walking: der Start ist um 16.00 Uhr
Walking ist schnelles Gehen.
- 1 Kilometer Kinderlauf: der Start ist um 16.05 Uhr
- 5,2 Kilometer „Volkers Lauf“:
der Start ist um 17.00 Uhr
- 10,2 Kilometer „Himmels-Treppen-Lauf“:
der Start ist um 17.00 Uhr
Hinweis: Bei diesem Lauf muss man
103 Treppenstufen nach oben laufen.

Wir laufen in Barsinghausen.
Dort ist es teilweise recht hügelig.

Start und Ziel sind der Mont-Saint-Aignan Platz
in Barsinghausen.

BARSINGHAUSEN LÄUFT



Seite 3

Startgelder:

Kinderlauf: jedes Kind bezahlt 1 Euro.

Erwachsene bezahlen: 7 Euro

Jugendliche bezahlen: 4 Euro

Man kann sich im Internet anmelden.

Oder man meldet sich vor Ort bis eine Stunde vor dem Lauf an.

Das kostet 2 Euro mehr.

Jeder kann bei „Barsinghausen läuft“ mitmachen.

Egal ob mit oder ohne Behinderung.

(Für Rollstuhlfahrer ist die Strecke sehr schwierig.)

In Zusammenarbeit mit der Zeitungsgruppe „Willis“.